

Falkensee, den 28.09.2019

ZWISCHEN SÜßIGKEITEN UND STADTPOLITIK

Zweiter Jugendbeirat der Stadt Falkensee ernannt

Nach Legislaturende des ersten Falkenseer Jugendbeirats vertreten nun neun neu Gewählte die Interessen der Jugendlichen in der Stadtverordnetenversammlung (SVV). Über die Jugendkonferenz des Jugendforums am 05.09.2019 wurden Mostafa Abbas (15), Andrijan Bär (16), Frances Lucia Gunn (16), Toni Gabriel Kissing (19), Richard Liebert (18), Lennart Meyer (21), Marius Miethig (16), Antonia Teuchert (18) und Josefine von Fircks (16) nominiert. Am 25.09.2019 wurde der neue Jugendbeirat durch die SVV einstimmig ernannt.

Als Willkommensgeschenk in der Politik nahmen die frisch ernannten Beiratsmitglieder hilfreiche Arbeitsmaterialien (Notizbuch und Kugelschreiber im Falkensee-Style), einen Falkenseebeutel und - als symbolisches Highlight – Süßigkeiten entgegen. Ausgestattet mit Rederecht nehmen die Jugendlichen nun an den vier Fachausschüssen und der SVV teil.

Informationen über die Arbeit des Jugendbeirates sind auf der Homepage des Jugendforums Falkensee unter "Jugendbeirat" zu finden sowie unter beirat@jugendforum-fks.de zu erfragen.

Kontakt für Nachfragen:

Lennart Meyer presse@jugendforum-fks.de 0174 9535302



Bild: 02. Jugendbeirat der Stadt Falkensee/Lennart Meyer